



Algunos inmigrantes a bordo del *Open Arms* miraban ayer el peñón de Gibraltar antes de desembarcar. / JUAN MEDINA (REUTERS)

## La ola de calor disparó en España el ozono contaminante

Ecologistas en Acción denuncia la "pasividad" de las Administraciones

JÉSSICA MOUZO, **Barcelona**

La ola de calor que afectó a España ha impulsado el llamado ozono malo, un contaminante, según ha denunciado Ecologistas en Acción. La organización aseguró ayer que 200 estaciones de medición detectaron niveles por encima de lo permitido (180 microgramos por metro cúbico) en todo el país entre el 1 y el 5 de agosto y denunció la "pasividad" de las Administraciones para luchar contra este fenómeno.

Tanto Madrid como Barcelona reconocen que superaron los límites y así lo comunicaron a los departamentos de Protección Civil y Salud. El Ministerio de Transición Ecológica, por su parte, aseguró que "el ozono es un contaminante secundario sobre el que no se pueden aplicar medidas directas encaminadas a su reducción". **PÁGINA 14**

El plan de boicoteo a Felipe VI ahonda la división en el independentismo **P13**

revista

El genio de El Cigala triunfa en el Sonorama **P17 Y 18**

el viajero

De Bogotá a Cartagena: recorrido por Colombia

## Las asociaciones de víctimas de ETA dejan solo al PP en su ataque al traslado de presos

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**

El PP y su líder, Pablo Casado, se han quedado solos en las críticas a la política del Gobierno de trasladar presos de ETA a cárceles del País Vasco. Las dos asociaciones mayoritarias de víctimas, la AVT y Covite, se han demarcado de los ataques del PP y asumen que el acercamiento de los dos primeros presos, decidido esta semana, "se ajusta a la ley". "Parece que [a Casado] no le interesa lo que decimos las víctimas", le ha reprochado la presidenta de Covite, Consuelo Ordóñez, hermana del concejal del PP Gregorio Ordóñez, asesinado por ETA. **PÁGINA 12**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

## Andalucía reprocha al Gobierno que le envíe más menores migrantes

El barco 'Open Arms' atracó ayer en Cádiz con 87 personas rescatadas, de las que 12 tienen menos de 18 años

M. MARTÍN / Á. LUCAS  
**Madrid / Sevilla**

La decisión del Gobierno de Pedro Sánchez de aceptar que el buque de rescate *Open Arms* atracara ayer en el puerto de San Roque (Cádiz) con 87 inmigrantes a bordo, de los que 12 son menores, ha acarreado las críticas de la Junta de Andalucía. Los menores inmigrantes (seis de ellos viajan solos) debe-

rán incorporarse al ya desbordado sistema de acogida andaluz, que ya asume la tutela del 36% de los más de 7.000 menores inmigrantes no acompañados que han llegado en los últimos años a España. "El Gobierno debe entender que no parece coherente ni sostenible que se acerquen barcos al puerto de Algeciras con menores a bordo (...) y que se alegue que no hay recursos

ni posibilidad de repartir la responsabilidad entre las comunidades autónomas", declaró el vicepresidente de la Junta, Manuel Jiménez Barrios. El pasado lunes se celebró en Madrid una reunión entre representantes de todas las comunidades para tratar este asunto, pero tras cuatro horas de conversaciones no se llegó a ningún acuerdo sobre un eventual reparto. **PÁGINA 11**

idealista

móntatelo en casa

## El debate del aborto en Argentina sobrevive tras el no del Senado

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**  
La batalla por la legalización del aborto en Argentina seguirá en las calles. El Senado rechazó, por 38 votos contra 31, la ley sobre interrupción del embarazo que pretendía derogar la ley de 1921 que solo permite abortar a las argentinas en caso de violación o si la vida de la embarazada corre grave peligro. Pero la votación no acalla un debate que lleva

abierto meses y que impulsan miles de mujeres movilizadas.

"Hoy no es una derrota, se lo digo a las chicas que están afuera. Esto es un triunfo monumental porque hemos logrado situar el aborto en el debate nacional. Nadie podrá parar la oleada de la nueva generación. Habrá ley", proclamó el senador progresista Pino Solanas. **PÁGINAS 4 Y 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

JUEGA  
EUROMILLONES  
HOY BOTE

83  
MILLONES €